
Sehr geehrte Damen und Herren Kantonsräte 

 

Wir von der Klasse FaGe 2a vom GIBZ hatten am 25. November 2022 die Möglichkeit, bei Ihnen im 

Kantonsrat einen Einblick in die Kantonsratssitzung zu erhalten. 

Glücklicherweise wurde das Postulat zur Pflegeinitiative vorgezogen und wir konnten live zuhören, 

wie Sie über diesen Antrag diskutierten.  

Nachdem das Postulat als erledigt abgeschrieben wurde, war in unserer Klasse eine grosse 

Enttäuschung zu spüren. Leider hatten wir keine Zeit, mit Ihnen persönlich zu sprechen. Aufgrund 

dessen halten wir es für nötig, Ihnen dieses Mail zu schreiben. 

Über 50% unserer Klasse wollen nach dem EFZ-Abschluss aus der Pflege aussteigen. Grund dafür sind 

die Arbeitsbedingungen, welche teils katastrophal sind.  

Monatlich erleben wir, wie geschätzte Mitarbeiter:innen aus der Pflege aussteigen, da sie nicht mehr 

einen Teil von unserem kaputten System sein wollen oder können. Unsere Teams werden immer 

kleiner und die Liste der offenen Stellen immer länger. In den meisten Betrieben von uns fehlt es an 

Fachpersonal und Ausbildner:innen.  

Was bringt es, eine Ausbildungsinitiative zu starten, wenn nach der Ausbildung über die Hälfte 

wieder aus dem Beruf aussteigen? Wir haben schlicht und einfach zu wenig Personal, um uns, die 

Lernenden, in allen Betrieben fachgerecht auszubilden.   

Die aktuelle Situation verschärft sich jeden Tag. Die Patientensicherheit ist nicht immer gewährleistet 

und die Qualität der Pflege nimmt stets ab. 

Wir bitten Sie, als unsere Volksvertreter:innen, den Ernst der Lage wahrzunehmen.  

Für jede Antwort von Ihnen sind wir dankbar. Wir laden Sie ganz herzlich für ein Gespräch mit uns 

ein. Melden Sie sich bei Interesse unter folgender Emailadresse: der Redaktion bekannt. 

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und gute Gesundheit.  

Freundliche Grüsse 

Die Klasse Fachfrau/Fachmänner Gesundheit 2a 


